
    本身是社區生活營學校行政承辦人，已經申請社區生活營活動計畫多次，

每次申請計畫很痛苦、填寫成果經費核銷很痛苦，尤其是製作成果都是在九月

開學時間，學務處的活動如火如荼，每次都告訴自己明年絕對不要再申請了，

但是看到孩子上台領獎的瞬間，我又撩落去……… 

 

 
 


